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Prot.XI/2023/899/ia 

Genova 30 agosto 2023 

Al Signor Presidente 

dell’Assemblea Legislativa 

della Liguria 

SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 

Oggetto: Criticità treni liguri 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

 

VENUTI A CONOSCENZA CHE ad oggi sulla tratta ligure sono operativi 15 Pop, 5 Jazz e 22 Rock 

ed altri sei convogli Rock sono ancora da consegnare. Materiale che, con i 20 Vivalto si dice 

dovranno costituire una delle flotte più moderne ed efficienti nel panorama europeo; 

 

APPURATO CHE Il servizio ferroviario estivo in Liguria non viene ridotto come accade in altre 

regioni, ma questo non basta a tutelare l’utente e la programmazione dei weekend d’estate resta 

sottodimensionata più o meno come d’inverno, i problemi diventano abnormi; 

 

CONSIDERATO CHE questa estate gli utenti hanno visto innumerevoli problemi, quali, guasti, 

ritardi, annullamenti, sopraffollamenti, pochi controlli e pare sia riscontrata la necessità di rivedere 

la composizione dei treni da e per il Ponente e potenziare il Cinque Terre Express;  

 

APPURATO CHE il contratto di servizio con Trenitalia che la Regione ha stipulato, secretandolo 

sotto molti aspetti, prevede un aumento del prezzo dei biglietti tra il 2018 del 2032 di oltre il 50% 

a fronte di nessun chilometro in più di servizio erogato; 

 

EVIDENZIATO CHE i treni nuovi sono sicuramente più moderni, ma molto meno capienti perché 

con molte meno carrozze ed in piu’ alcuni non possono entrare o partire da Ventimiglia perché non 

compatibili con la rete elettrica della stazione. Per cui da Ventimiglia partono treni vecchi ed 

obsoleti dove spesso manca sia raffreddamento sia riscaldamento tralasciando l’usura dell’arredo e 

i finestrini floccati o che non si possono chiudere. 

 

 

 

 

 



INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere quali provvedimenti vogliate prendere per risolvere una volta per tutte gli annosi e 

molteplici problemi dei trasporti ferroviari liguri. 

 

 

 

 

    

 

 


